

# Sube S&P calificaciones a OMA

La firma Standard & Poor's subió su calificación de riesgo crediticio en escala nacional -CaVal- de largo plazo a 'mxAAA' de 'mxAA+' de Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMA) y confirmó su calificación de riesgo crediticio de corto plazo de 'mxA-1+'.

Asimismo, subió su calificación

de deuda de las emisiones de certificados bursátiles de largo plazo a 'mxAAA' de 'mxAA+' y dijo que la perspectiva es estable.

"En particular, el alza de las calificaciones se debe a una mejora en nuestra percepción del perfil de riesgo financiero, que ahora consideramos como modesto respec-

to de nuestra opinión anterior de intermedio", indicó.

"Dicha mejora se debe a la mayor predictibilidad de los flujos de efectivo en el próximo quinquenio, una vez que el programa de inversiones se aprobó a finales de 2015", agregó.

OMA reportó ganancias récord

por 4 mil 144 millones de pesos en 2015 y estimamos que sus resultados continuarán fortaleciéndose en el transcurso de los próximos años, como consecuencia de la sólida posición competitiva de los activos que opera y nuestras expectativas de crecimiento del tráfico de pasajeros en la región", comentó.

Agregó que la empresa se ha beneficiado de cierto nivel de congestión en el aeropuerto de la Ciudad

de México, lo que dio lugar a un mayor número de vuelos directos a Monterrey, así como de un aumento del número de rutas para la mayoría de las compañías aéreas que operan en sus 13 aeropuertos.

"Esperamos que profundice la estrategia comercial diseñada en el transcurso de los últimos ejercicios fiscales consistente en diversificar los ingresos comerciales, apoyada en la generación de nuevos negocios. (Redacción).